

Dos derrotas en Grand Prix Ivan Yariguin de lucha libre



La Habana, 25 ene (JIT) Un par de tempranas derrotas fue el saldo de Cuba en el XXX Grand Prix Ivan Yariguin de lucha libre, que comenzó el jueves en la ciudad rusa de Krasnoyarsk.

En la rama varonil, Alexei Álvarez (57 kg) cedió en su primer combate por superioridad (0-10) ante el estadounidense Thomas Patrick, según la información disponible en el sitio web del evento.

Luego, el norteco sucumbió en su siguiente pelea y no pudo arrastrar a la fase de repechaje al nuestro.

Lo mismo le sucedió en los 61 kg a Aleyner Hernández, inferior por 0-10 frente al ruso Eduard Gregoriev, quien tampoco logró avanzar en el organigrama.

La otra división con acciones este jueves fue la de 70 kg, pero ahí no hay representación de nuestros hombres.

En cuanto a la justa femenina, hoy se compitió en las categorías de 50, 55, 59 y 65 kilogramos, pero sin cubanas, al decir de la web oficial de la justa.

A priori, Dayselis Rodríguez debió intervenir en los 59 kg, pero no aparece en la lista de participantes ni en el draw del certamen.

Este viernes el evento tendrá acciones femeninas en los 53, 57, 62 y 68 kg, y masculinas en los 65, 79 y 125 kg.

Cuba dispondrá sobre los colchones de Laura Herin (53 kg), Yakelín Stornell (62 kg), Yudaris Sánchez (68 kg), Cristian Solenzal (65 kg) y Yudenny Alpajón (125 kg).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/181974-dos-derrotas-en-grand-prix-ivan-yariguin-de-lucha-libre>



Radio Habana Cuba